

Pressemitteilung vom 18.10.2023

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101-2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

DAV-Sektion Wasserburg eröffnet neue Boulderhalle

Sparkasse Wasserburg spendet 1.500,00 Euro.

Wasserburg ist um eine neue Attraktion reicher. Der mitgliederstärkste Verein der Stadt, die DAV Sektion Wasserburg, hat großartiges geschaffen. In den Räumen am Kaspar-Aiblinger Platz wurde gestern die neue Boulderhalle eröffnet. Der Verein hat in Eigenregie auf über 110 m² beeindruckende Kletterwände für verschiedene Schwierigkeitsgrade geschaffen.

Gerne hat die Sparkasse Wasserburg den Verein mit einer Spende in Höhe von 1.500,00 Euro unterstützt. Jakob Schedel, Kompetenzbereichsleiter Firmenkunden und Private Banking, übergab den symbolischen Spendenscheck an Lukas Bartholme und Eva Schupp, die Hauptinitiatoren des Projekts. Am Freitag, den 10.11.2023 und Samstag, den 11.11.2023 können alle Interessierten beim Tag der offenen Tür kostenlos Bouldern.



Foto v. l.: Lukas Bartholome, Jakob Schedel und Eva Schupp.